



上尾市立大谷中学校だより

# えごの木

令和5年 7月号

〒362-0045 上尾市向山 4-10

TEL (048) 781-9080

FAX (048) 726-3959

<https://www.city.ageo.lg.jp/>

[site/oya-juniorhighschool/](http://site/oya-juniorhighschool/)



QRコード

上尾市立大谷中学校 学校教育目標

## 明るく、夢を持ち、たくましく生きる生徒

目指す生徒像 知「自ら考え、自ら学ぶ生徒」 徳「心豊かに実践する生徒」 体「たくましい生徒」

大谷中のキャッチフレーズ  
まじめ けじめ ゆめ

## 7月を迎えて（まとめ・自覚・責任・目標・一步）

校長 酒井 一昭

今年も始まって3ヶ月、1学期も残り1ヶ月となりました。緊張感と新たな意欲に満ちあふれた4月。新しい学校・学年・クラスでの生活に慣れ始め軌道に乗ってきた5月。6月中旬には部活動の大会を終えました。中間・期末テストも乗り越えました。今は緊張感や頑張りすぎが解消されてきて、周りの友達の様子、周りの環境にも目を向けられるようになり、活気のある子どもたちの姿がほほえましくも感じています。

いよいよ夏休みまでもう少しです。1学期のまとめをしっかりとおきましょう。足りない学びは、この夏休みにしっかりと押さえておきましょう。

部活動は3年生が抜けて、1・2年生が主体となります。3年生が見せてくれていた姿を参考にして、自覚と責任を持って、高い目標を掲げ、しっかりと活動しましょう。

3年生はいよいよ進路に向け取り組み始めます。進路説明会も終えました。後は自分で考え、積極的に動くかどうかです。時間は思っているよりありません。確かな1歩を歩み始めましょう。慌たしさは続きますが、引き続き落ち着いた学校生活が送れるとよいですね。



## 継続（けいぞく）は力（ちから）なり

さて、「継続は力なり」という言葉は昔からよく使われます。どんなことでもやり続けていると、そのうち自分の力になるということです。多くの方が経験を通して実感されていることと存じます。

今、頑張っ取組んでいること、ぜひ最後まで諦めず続けてほしいと思います。できなかったことができるようになる瞬間が訪れます。あきらめない辛抱強さが心も体も一段と強くしてくれると思います。

「継続は力なり」は、自分を成長させるための言葉です。生徒の皆さんだけではなく、私たち自身もぜひこの言葉を胸に置き、何かにチャレンジしましょう。チャレンジしてもらえればと願います。そして、頑張っている子どもたちを、保護者・地域の皆様も、見守り、積極的に応援してください。子どもたちの可能性は大きく広がっています。今までと違う世界に出会える入口は、目の前に開かれているのかもしれませんが。

## 本校の教育活動について【グランドデザインの紹介】

4月の学校通信では、学校教育目標や大谷中のキャッチフレーズを紹介しました。今回は学校教育目標を達成させるための本校の「グランドデザイン」を紹介します。校長室前に掲示しています。

学校教育目標を実現させるため、学校経営方針を定め、「目指す生徒像」「目指す学校像」「目指す教師像」に取り組んでまいります

本年度の重点取組は、昨年度を基本として表現を見直して作成しました。特に、本校の課題である「学力向上」「不登校対策」「道徳教育」について特にしっかりと取り組みます。

教職員一同、学校教育目標の実現のため全力で取り組んでまいります。引き続き、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

令和5年度 グランドデザイン		上尾市立大谷中学校		上尾市立大谷中学校の特色 令和5年度 目指す生徒像、目指す学校像、目指す教師像 本校の教育活動を通じて、生徒の成長を促すための取り組み 個別最適な学びと協働的な学びを推進し、 「心豊かに実践する生徒」の育成を目指す。
学校教育目標 「明るく、夢を持ち、たくましく生きる生徒」				
【学校経営方針】 1 生徒のよさや努力を認め、ほめる教育の推進 2 教職員一人一人の力やチームワークを生かした、活力ある学校づくり 3 保護者や地域と連携し、関係や信頼に育まれる学校づくり				
目指す学校像 1 明るく、笑顔があふきあがる学校 2 生徒・教職員・保護者との地域が誇りをもつ学校 3 通わせたい学校・訪問したい学校	目指す生徒像 知「自ら考え、自ら学ぶ生徒」 徳「心豊かに実践する生徒」 体「たくましい生徒」	目指す教師像 1 自己研鑽に励み、生徒の学びを高める教師 2 生徒に夢と感動を与える情熱と使命感をもった教師 3 何物にも不屈に耐え、家庭・地域と連携し、信頼される教師	大谷中スローゴ3つめ まじめ けじめ ゆめ	
本年度の重点取組 ① 生徒のよさや努力を認め、ほめる教育の推進 ② 「大谷中3つめ」を体現する生徒の育成 ③ いじめの未然防止と丁寧な対応（効果的な道徳教育・先手を打つ生徒指導・生徒に寄り添う教育相談） ④ 学力向上に繋がる、教師としての指導力の向上 ⑤ 将来を見通した進路指導・キャリア教育の充実 ⑥ 特別支援学級「あおば学級」の充実・発展 ⑦ ICT機器を活用した新しい学びの創造 ⑧ 歯と口の健康教育（学校保健）の継続と充実 ⑨ 日常の危機管理と防災教育の整備 ⑩ 家庭や地域との連携【学校運営協議会（コミュニティ・スクール）】の活性化 ⑪ 小中一貫教育の取組を通じた学校力の向上 ⑫ 自ら考え取り組む自問自答、気持ちの通うあいさつ運動（凡事徹底：当たり前のことが当たり前にできる）				

## 7月の主な行事予定

(変更する場合あり)

日	曜	7月の行事予定
1	土	
2	日	
3	月	⑤善行賞投票 第1回選挙管理委員会
4	火	生徒会選挙公示
5	水	全校朝会 朝会日課 3年生部活動写真撮影1
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	祇園祭子ども神輿ボランティア
10	月	金曜日課 3年生部活動写真撮影2 生徒会選挙候補者受付期間(～14日)
11	火	
12	水	生徒朝会(選挙について) 朝会日課
13	木	木曜②③④⑤⑥ 6時間目カット 専門委員会、第2回学校運営協議会
14	金	月曜日課 給食終了日 5時間目カット 保護者会(各学級) 13:40～
15	土	
16	日	上尾夏祭りパトロール 18:30～19:30
17	月	海の日
18	火	特別日課 給食無し ⑤⑥カット ①火1・②水1・③木1・帰りの会 第1回体育祭実行委員会 第2回選挙管理委員会兼候補者説明会
19	水	①②学年集会 or 学活・③大掃除・帰りの会
20	木	1学期終業式 表彰 完全下校 11:15
21	金	夏季休業日【8月24日(木)まで】
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

今年下記期間に  
図書室を開館します。  
いずれも開館時間は  
9:00～11:00です。  
7/21(金)  
7/24(月)～28(金)  
7/31(月)～8/4(金)

## 8月の主な行事予定

(変更する場合あり)

11日(金)～16日(水)

サマーリフレッシュウィーク  
学校閉庁日 部活動停止期間

25日(金)

2学期始業式 部活動休養日

第2回体育祭実行委員会

第2回選挙管理委員会 完全下校 12:00

28日(月)

給食開始日 ④2年生職場体験事前指導

⑤避難訓練 体育祭全体説明朝会 選手決め

第3回体育祭実行委員会

第3回選挙管理委員会兼立会演説会説明会



## 通信陸上競技大会埼玉県大会結果

女子 100mH 大室ひまり **2位 記録 14秒 50**

標準記録をクリア! **全国大会出場決定!**

8/22～25に愛媛県総合運動公園陸上競技場で開催

## 学校総合体育大会上尾市予選会結果

野球 VS 西中 惜敗

サッカー VS 上平中 **優勝(県大会出場決定)**

男子バスケットボール VS 南中 勝利

VS 東中 惜敗

女子バスケットボール VS 太平中 惜敗

バレーボール VS 瓦葺中 勝利

VS 大石中 惜敗

男子バドミントン

団体戦 VS 西中 **優勝(県大会出場決定)**

個人戦 ダブルス

三枝・藤原ペア **1位(県大会出場)**

小針・川窪ペア **2位(県大会出場)**

大澤・小屋ペア **3位(県大会出場)**

同率 遠藤・村川ペア 3位

シングルス 三枝 礼 **1位(県大会出場)**

藤原 陽斗 **2位(県大会出場)**

川窪 一慶 **3位(県大会出場)**

同率 小針 瑛世 3位

女子バドミントン

団体戦 VS 瓦葺中 勝利・VS 湊 BC 惜敗

→(順位決定戦) VS 上尾中 勝利

→(順位決定戦) VS 西中 勝利 **2位(県大会出場)**

ソフトテニス 団体戦 VS 瓦葺中 惜敗

男子卓球 団体戦 VS 東中 勝利

VS 上尾中 惜敗(3位)

シングルス

佐藤 優馬 **1位(県大会出場)**

陸上

女子 100mH 大室ひまり **1位(県大会出場)**

# 6月の大谷中学校の様子

【修学旅行特集】 3年生は5/30~6/1にかけて京都・奈良を学ぶ「修学旅行」に行ってきました。台風の影響が心配でしたが、3日とも天候に恵られました。初日は奈良公園・東大寺を中心に見学しました。2日目の朝には鴨川まで散歩をして、タクシーを利用した京都市内見学班別行動をしました。3日目は、クラス別行動で京都市内の見学と体験学習をしました。とても充実した3日間を過ごすことが出来ました。

上野駅開校式



東大寺前



鴨川散歩



北野天満宮



大江能楽堂



伏見稲荷前



伏見稲荷の鳥居の前



新幹線の中で



絵付け体験



6/6(火)、あおば学級では西側5校による交流会が行われました。本校の取り組みについて、立派な態度で紹介してくれました。

6/12(月)、学校総合体育大会に向けた生徒会主催による「壮行会」が行われました。各部活動から大会への意気込みを聞き、生徒会が先頭に立って気合の入った声援を送りました。



祝！ 3年大室ひまりさん、全国大会出場おめでとう！！



6月14日(水)に行われた、通信陸上県大会において、3年生の大室ひまりさんが女子100mハードルで14秒50のタイムをたたき出し、県大会2位、標準記録をクリアし、全国大会への出場を決めました。おめでとうございます。陸上部にとっても久しぶりの全国大会出場者となり、大谷中学校としてもとても嬉しいです。愛媛県松山市で行われる全国大会でのさらなる活躍を期待しています。ガンバレ！！



6月中旬に学校総合体育大会が行われました。みんな全力を尽くして頑張ってくれました。県大会出場する個人・団体もありました。



サッカー部



野球部



バドミントン部



バスケットボール部



バレーボール部



卓球部

ボランティア活動報告を作りました



昇降口前の掲示板が6月バージョンになりました

